

בית דין צדק דק"ק ליאון

**BETH DIN DE LYON ET DE LA RÉGION**  
TRIBUNAL RABBINIQUE DU GRAND RABBINAT DE LYON ET DE LA RÉGION

**CERTIFICAT DE CACHEROUTH**

Je soussigné, atteste par la présente que tous les aliments qui sont présent dans les

- Coffret repas de la marque WAM
- Coffret repas de la marque LA CREME de la CREME

Ont été sélectionnés et préparés sous la stricte surveillance du BEITH-DIN TSEDEK DE LYON France .

En vertu de quoi, je déclare que ces aliments commercialisés par la Société FOOD PARTNER – France 75008 PARIS et étant dans des coffrets repas qui comportent l'estampille hologrammé de notre BEITH-DIN sont strictement KASHER LAMEHADRINE.

Ce certificat est valable jusqu'au 25 Janvier 2020 et sujet à renouvellement à cette date.

FAIT A LYON, le 25 Janvier 2019.

Le Av. Beith-Din de Lyon et Région

Rav. Y. TEBOUL



בית דין צדק דק"ק ליאון

**BETH DIN DE LYON ET DE LA RÉGION**  
TRIBUNAL RABBINIQUE DU GRAND RABBINAT DE LYON ET DE LA RÉGION

**KOSHER CERTIFICATE**

I hereby certify that all the ingredients present in :

- Coffret repas "WAM"
- Coffret repas "LA CRÈME de la CRÈME"

Have been selected and prepared under the strict supervision of BETH-DIN TSEDEK DE LYON France.

Under which, I declare that these foods marketed by "Société FOOD PARTNER FRANCE" – 75008 PARIS France and contained in meal boxes that include the hologrammed stamp of BEITH DIN OF LYON are strictly **KASHER LAMEHADRINE**.

This certificate is valid until the January 25, 2020 and subject to renewal this date.

Lyon, the January 25, 2019.

Le Av. Beith-Din de Lyon et Région

Rav Y. TEBOUL

